



# 梶中学校だより

令和5年10月24日  
住所：梶町4-28-5  
電話：06-6902-0813

## 歌声を体育館に響かせて！！

26日（木）に実施されます守口市音楽会に出場するクラスを決定するために、20日（金）の4時間目、2年生で合唱コンクールを実施しました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により守口市音楽会は2年間実施出来ず、昨年再開されましたが、校内で出場クラスを決定する合唱コンクールは、感染症法上2類ということもあり実施出来ませんでした。今年度は、5類となり、ほぼ制限のない教育活動が実施出来ていますので、久しぶりにコンクールを実施し、出場クラスを最終的に決定しました。

どのクラスも素晴らしい歌声で、1つのクラスに決定するのは難しかったです。最終的に4組が、守口市音楽会に出場することとなりました（4組については、開始時刻や移動時間の関係上、当日給食を食べることができませんので昼食をご持参ください。給食費は戻ります）。

クラス合唱は、梶中学校で、かなり昔から実施しています。歌声を出すということは、簡単そうに見えてなかなか難しいものです。クラスがまとまっていないと、遠慮や恥ずかしさが勝ってしまい、大きな歌声につながらないものです。また、この時期の中学生は、男子の声変わりの時期とも重なっていますので、男子の低音の響きも大きく左右してしまいます。

代表となった4組は、大きな音楽ホールである奥田メモリアルホールで、緊張する中でも、大きな素晴らしい歌声を響かせてほしいと思います（残念ながら、保護者の方々の参観は出来ません）。期待をしていますので、頑張ってください。



1組



2組



3組



4組

## ～学校が明るくなりました～

梶中学校は、正門から下足室まで明かりがない構造で、冬場は特に下校時等に注意が必要でした。そこで、昨年度に太陽光のライトを設置して対応していましたが、この夏の暑さで、ほとんどのライトが故障してしまいました。そのライトの取り換え作業を行っていた時に、教育委員会から、常設のライトの設置について提案がありましたので、お願いすることとしました。先週末に設置工事があり（〇の場所が新しく設置されたライトです）、自転車置き場も含めて、増々学校が明るくなったことで、安全性が増したと思います。大切にしたいと思えます。

